
COMITE EXECUTIF DU 19/09/23 

COMPTE RENDU

Présents : R.GODARD, D. REYNES, P. TERSIGNI, Ph CARBONELL ; H. CINQUIN ; D. 
VASSAL

Absents excusés : D. PAIN

1/ Approbation CR précédent
OK

2/ Finances
- Trésorerie : excédent de 400K€ qui sera consommé pour les travaux
- Subvention de 180K€ demandée à l’Etat mais qui risque d’être versée en 2024
- Partenaires : Glaner et Caddie sont à jour du paiement de la participation

3/ Implantation Mas Neuf
Les travaux de la fosse septique ont commencés
Le laboratoire de l’ARS a fait le prélèvement d’eau pour analyse bactériologique. 
La commande pour la couverture de l’épicerie et de la viennoiserie est passée
Déménagement programmé pour la mi-novembre. A organiser

4/ Antenne MONTADY
- L’été s’est passé sans problème, beaucoup de produits donnés par ITM qui ont profité à 

Glaner
- Des réunions programmées avec les mairies de Capestang, Béziers et familles rurales à 

ST Pons
- Préparation de la collecte . Pézénas fera de la collecte gardée
- Projet de délégation entre la BA et l’antenne à valider en bureau et CA
- Réunion technique à programmer à Montady (VIF, gestion)

5/ La ramasse
Baisse de 7% en août 2023 par rapport à août 2022
Baisse du FSE de 30% en volume
Baisse des approvisionnements et hausse du nombre de bénéficiaires
Quelques pistes de réflexion : augmenter le nombre de magasins collectés, acheter, faire des
collectes ponctuelles sur certains produits déficitaires….

6/ Collecte
Hervé pilote le dossier
Une nécessité : augmenter le nombre de magasins collectés
Le Maire de Montpellier lancera la collecte dans un magasin : à organiser

7/ Questions diverses

Prochain COMEX le lundi 02/10
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